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【１００万＄の食事】 

ロータリーソング ｢われらの生業｣ 

来客紹介 親睦委員会 

ＩＭのお願い 松井 敏 ガバナー補佐 様 

連続出席表彰 

会長時間 

幹事報告 

委員会・同好会報告 

ニコニコ箱の時間 ニコニコ委員会 

卓話時間 

『ロータリー財団を学ぼう』 財団プログラム委員会 

 
グループ６ガバナー補佐の松井様

より、来年２月２日（土）に行う『グ

ループ６、７合同インターシティ・ミ

ーティング（ＩＭ）』のご案内を頂戴

しました。 

 

 

開催日時 ： ２０１９年２月２日（土）１４：００～１８：３０ 

開催場所 ： リーガロイヤルホテル広島４Ｆ 

ＩＭテーマ ： ロータリーに活力を 

特別講演 ： 『真のリーダーが示した｢日本人の生きざま｣とは』 

         作家・ジャーナリスト   門田 隆将 氏 

 
昨日の１１月７日は２４節気の立冬でした。いよいよ冬の気配が感じられ

る季節ということです。空気も乾燥して風邪など気を付けて下さい。 

先週の土曜日１１月３日にはロータリー有志がひろしま国際平和ﾏﾗｿﾝに

参加され、事故も無く皆さん無事完走されました。５ｷﾛの部では高見会

員、１０ｷﾛの部では深川会員がｸﾗﾌﾞ内ではﾄｯﾌﾟとなりました。選手の皆

さんと公共ｲﾒｰｼﾞ委員会の皆さんお疲れ様でした。また北ＲＣ５０周年の

Ｔｼｬﾂを着ていただき充分広報が出来たものと思います。 

今日は本年度２回目の「１００万ドルの食事」です。今月は「ﾛｰﾀﾘｰ財

団月間」と言う事で今回は財団のﾎﾟﾘｵﾌﾟﾗｽに寄付させていただきます。

先日の「世界ﾎﾟﾘｵﾃﾞー 」では世界各地で３,３００のﾎﾟﾘｵ撲滅活動が行わ

れたり多くの人がﾊﾞー ﾁｬﾙﾘｱﾘﾃｲを体験したそうです。 

ﾛｰﾀﾘｰ財団を作ったのは６代目のＲＩ会長のｱｰﾁｸﾗﾝﾌという人でした。

彼はﾛｰﾀﾘｰが基金を作り全世界的な規模で慈善、教育、その他の社

会奉仕の分野で「何か良い事をしようではないか」と１９１７年ｱﾄﾗﾝﾀ国

際大会で提案し、基金を作り２６ﾄﾞﾙ５０ｾﾝﾄの最初の寄付金が寄せら

れたのがﾛｰﾀﾘｰ財団に発展して行きました。そのきっかけとなったのはｱｰ

ﾁｸﾗﾝﾌがｸﾘｰﾌﾞﾗﾝﾄﾞＲＣの会長の時に今後ｸﾗﾌﾞが多くの事が出来る様

にと「非常時基金」を作る事を提案したからだそうです。１９３０年大恐慌

の時に最初の補助金が授与されたそうです。 

そして、今日のﾛｰﾀﾘｰの友にも出ていますが、「ｱｰﾁｸﾗﾝﾌ ｿｻｴﾃｨ」とい

う財団で最高に栄誉ある認証があります。そこに入会出来るのは２５万ﾄﾞ

ﾙの寄付をすれば入れますので皆さんﾁｬﾚﾝｼﾞしてみてはどうでしょうか。 

 

 
左から、１２年 桑村会員、１４年 東会員、２９年 槇殿会員・森嶋会

員  おめでとうございます！ 

 

 

前年度の寄付に基く表彰です。 

｢Ｅｖｅｒｙ Ｒｏｔａｒｉａｎ Ｅｖｅｒｙ Ｙｅａｒ｣ｸﾗﾌﾞ 

１００％ﾛｰﾀﾘｰ財団寄付ｸﾗﾌﾞ 

End Polio Now「歴史をつくるｶｳﾝﾄﾀﾞｳﾝ」ｷｬﾝﾍﾟー ﾝ感謝状 

■本日の例会     ２０１８年１１月１５日（木）   第２３７７回 

ロータリーソング 「それでこそロータリー」 

来客紹介 親睦委員会 

入会式 

会長時間 

幹事報告 

委員会・同好会報告 

ニコニコ箱 ニコニコ委員会 

※バスにて移動 

㈱熊平製作所ショールーム 職場訪問 

前回例報告   ２０１８年１１月８日（木）  第２３７６回 

ＩＭのお願い 

会長時間         会長  三保 二郎 

連続出席表彰 

ロータリー財団表彰 
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《ご案内》 

*次週は職業奉仕委員会担当の職場訪問を実施しますが、例会は

通常通り、ﾎﾃﾙｸﾞﾗﾝｳﾞｨｱ広島において行いますので、お間違えの

ないようお願いいたします。 

*来年２月２日(土)に開催されます『ｲﾝﾀｰｼﾃｨ･ﾐｰﾃｨﾝｸﾞ』のご案内

を本日例会後にお送りいたします。全員登録となっておりますが、期

日までに出欠の回答をお送り下さい。 

《ＢＯＸ配布物》 

*ロータリーの友 

*ＩＭプログラム 

*創立50周年記念ﾁｬﾘﾃｨｺﾞﾙﾌ大会組合せ表（参加者のみ） 

 
職業奉仕委員会  畑委員長 

*次週１１月１５日(木)は例会を通常通りﾎﾃﾙｸﾞﾗﾝｳﾞｨｱ広島で行い、

例会後、ﾊﾞｽで㈱熊平製作所ｼｮｰﾙｰﾑに向かいますので、よろしく

お願いいたします。 

会報ＩＴ委員会  小河委員 

*ﾛｰﾀﾘｰの友誌１１月号紹介 

１. ７Ｐ  ﾛｰﾀﾘｰ財団月間の特集 

２. ２６Ｐ ひとづくりのための支援を（広島城南） 

３. １６Ｐ 友愛の広場のなかの遠い春（広島東 高橋昭八郎さん） 

４. ７３Ｐ 児童虐待の実情の中で６９Ｐのﾛｰﾀﾘｱﾝに期待されること 

 
☀お客様出宝 

広島陵北ＲＣ 久保会員 今年最後のﾒｰｸｱｯﾌﾟに来ました。一年間大

変お世話になり感謝しています。来年も変わらぬご指導をお願いします。 

 

☀自主申告 

三保会員・久保(豊)会員・塩本会員・小林(直)会員・竹内会員・堤会

員 松井ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐、大下ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐幹事、ようこそお越し下さいま

した。本日は宜しくお願い致します。先日は平和ﾏﾗｿﾝへのご参加お疲れ

さまでした。また多数の出場と応援をいただき、ありがとうございます。怪我

もなく無事に全員完走されて嬉しいかぎりです。 

財団ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員会(山内会員･吉永会員・森会員・秋山会員・中川

良浩会員) 本日、ﾛｰﾀﾘｰ財団についての卓話をさせて頂きます。よろし

くお願いします。 

松田会員・合田会員・荒本会員 ３日(土)に開催されました「ひろしま

国際平和ﾏﾗｿﾝ」には、４０名弱の会員、ご家族、社員の方々にご参加

を頂きました。大変ありがとうございました。お蔭様を持ちまして、当ｸﾗﾌﾞ

の公共ｲﾒｰｼﾞ向上に寄与できたともの思います。尚、参加者に皆様には、

この後、中川ﾆｺﾆｺ委員長より「ﾆｺﾆｺへの愛のﾘｸｴｽﾄ」があると思います

ので、よろしくお願い致します！ 

中根会員 ひろしま国際平和ﾏﾗｿﾝに初めて参加しました。ﾋﾞｷﾞﾅｰｺｰｽ

の５㎞を４０分で完走しました、妻は３１分でした。来年は妻に負けない

ように頑張ります。 

下川会員 先日のﾏﾗｿﾝを私用でｷｬﾝｾﾙしました。合田委員長、急で

大変申し訳ございませんでした。 

東会員 連続出席１４年となりました。今後とも宜しくお願い致します。 

桑村会員 お陰様で連続出席１２年を達成しました。これも皆様の支え

があってこそです。今後も２０年・３０年目指し頑張ります。 

広川会員 先日の妻の誕生祝いとして洋ﾗﾝやﾊﾞﾗの美しい花束を頂き、

誠にありがとうございました。大変喜んでおりました。 

荒本会員 妻の誕生日にきれいなお花をありがとうございました。 

金井会員 実は鼻の手術で２週間ほどお休みしてまして、本日無事退

院いたしました。まだものすごく痛いです。これからは健康管理に気をつけ

てﾛｰﾀﾘｰﾗｲﾌを少しでも長く活動できる様頑張りたいと思います。 

塩本会員◇ 前回の例会で小河会員をｵｻﾞﾜ会員と読み違えてしまい

ました。小河会員、すみません。動揺して誕生祝のお礼を失念しました。 

下川会員 本日、所用の為、早退させて頂きます。 

ニコニコ委員会より 先日のﾏﾗｿﾝに参加された方、完走おめでとうござい

ます。是非、ﾆｺﾆｺにお願いいたします。 

ﾏﾗｿﾝ参加者；深川会員◆・岡部会員・島本会員・樽本会員・荒本会

員・藤原会員・合田会員・池久保会員・久保(豊)会員・小林(直)会

員・河村会員・桑原会員・菊地会員・丸本会員・松田会員・森会員・

丸子会員・中川良浩会員・越智会員・神農会員・杉町会員・迫会員

★・重田会員・竹内会員・高見会員・山下(正)会員・山内会員・三保

会員・塩本会員・中山会員・浦会員 

 

 

 
★=１０,０００円 ☆=５,０００円 ◆=３,０００円 ◇=２,０００円 

 
 

 

財団プログラム委員会の担当で『ロータリー財団を学ぼう』という演題

で行われました。当日全会員に配布した資料をご覧ください。 

 

 

幹事報告         幹事  塩本 能尚 

委 員 会 報 告 

ニコニコ箱の時間       ニコニコ委員会 

《職業ニコニコ》 

桑原会員◇ １１月８日（いい歯の日）にちなんで。。。 

松本(文)会員◆ １１月４日の中国新聞に、約半ﾍﾟｰｼﾞほどの大き

な記事を掲載していただきました。弁理士という仕事について詳しく

書いていただきましたので、中国新聞を購読されている方は是非読

んでください。 

宮本会員★ セブ島の地元新聞に掲載されました。 

当日計 79,000 円  累計 1,004,000 円

卓 話 時 間 

１００万ドルの食事 報告 
 

１１月８日（木）の例会食事は１００万ドルの食事としていただ

き、通常の例会食事との差額をﾛｰﾀﾘｰ財団のﾎﾟﾘｵﾌﾟﾗｽに寄

付をさせて頂きます。 今回は１１６，１１０円寄付させて頂きま

す。ご協力ありがとうございました。 

■出席報告 出席委員会 

２０１８年１１月８日（木） 会員数 ９７名 

出席  ８５名  欠席  １２名 

来客   ３名 

１０月１８日例会 修正後出席率 １００％ 

１０月度平均出席率 １００％ 

■来客紹介  親睦委員会 

松井  敏 様（Ｇ６ガバナー補佐） 

大下 洋嗣 様（ガバナー補佐幹事） 

久保 弘睦 様（広島陵北） 

■次回例会案内  ２０１８年１１月２９日（木）１２：３０～ 

会場  ホテルグランヴィア広島４F 

卓話 『最近の金融経済情勢について』 

 日本銀行広島支店 

 支店長 濵田 秀夫 氏（広島 RC 会員) 

食事  和食 

１１月２２日（木）は休会です。 


